

Kreativ & kompetent

Die SMS Schweizer Malschule bietet seit 1974 erfolgreich Atelierkurse (CH) und Malreisen im In- und Ausland an. NEU betreibt die Schule ein modernes Atelier im Bernapark 21 in Stettlen. Alle gestalterisch Interessierten – gross und klein – sind herzlich willkommen! Die Schule ermöglicht persönliche Begegnungen, unvergessliche und nachhaltige Momente im kreativen Tun – neue Freundschaften inklusive!

Der Kurs beginnt ...

Im Atelier liegt der Geruch von Farbe in der Luft. An der Wand stehen Staffeleien bereit. Pinsel in allen Dicken und Formen warten darauf, in Farbe getaucht zu werden. Eine grosse Auswahl an Paletten, Farbtuben, Kreiden, Stiften und Leinwänden liegen bereit. Farbige Bücher laden zum Schmökern ein. Die kompetente, freundliche Kursleitung wartet gespannt darauf, wer da gleich eintreten wird. Die Teilnehmenden treffen ein; alle verbunden durch die Vorfreude, ihre schlummernde Kreativität aufzuwecken und bald in Linien, Flächen, Punkten und wundervollen Farbschattierungen auf Papier und Leinwand zu zaubern.

Impressionen einer Malreise

La Gomera (Spanien) im Februar: Das Valle Gran Rey, ein in Grün getauchtes Tal, er-



streckt sich imposant aus der Hochebene von Arure bis hinunter zum Meer. Es herrschen bereits warme Temperaturen und Sonnenschein. Das «Tal des Großen Königs» hat sich vom Treffpunkt der Flower-Power-Generation zum touristischen Zentrum der Insel entwickelt. Zwölf Kurstage Freiluft-Malerei stehen an. Wir skizzieren oder malen im Schatten von Bananenbäumen unter Anleitung und nach persönlicher Vorliebe. Neben dem kreativen Wirken geniessen wir den entspannten Austausch, die einheimische Küche, Bars und Cafés, bunte Gässchen oder den Strand «Playa del Ingles». Nach diesen zwei Wochen kehren zehn glückliche Teilnehmende heim, mit einem Skizzenbuch voller bunter Erinnerungen und unvergesslicher Eindrücke.

Was bietet SMS Schweizer Malschule?

Für Erwachsene und Kinder ab 6 Jahren führen 40 engagierte Fachdozierende jährlich rund 80 Atelierkurse und Malreisen im In- und Ausland mit gestalterischen Schwerpunkten durch. Ergänzend auch Online-Webinare. Es gibt Angebote für Einsteiger und Fortgeschrittene. Kursdauer zwischen 1–14 Tage. Der Fokus liegt immer auf der Förderung und Unterstützung des individuellen Werdeganges jedes Einzelnen. So viel Praxis wie möglich, so viel Theorie wie nötig. Angeboten werden: Zeichnen,

Malen (z. B. Aquarell, Acryl, Öl), Figur, Porträt, Reiseskizze, Urban-Sketching, Plein Air-Malen, Bergmalerei, Kalligraphie, Karikatur, Illustration, Natur-Art, Drucktechniken, Modellieren, Steinbildhauen sowie ein modularer Portfolio-Lehrgang «Bildnerisches Gestalten» mit Zertifikatsabschluss.

Mit Herzblut und Know-How

Adrian Weber und Gabriela Grossniklaus leiten die Kunstschule mit Firmensitz im Bernapark Stettlen zu zweit, zudem unterrichten beide selber. Unterstützt werden sie von Susanne Gehri im Bereich Kursadministration. Gemeinsam mit erfahrenen Kunstdozierenden, Farbherstellenden, Fachhändlern und kulturellen Institutionen (Creaviva, ZPK Bern) ist es den Verantwortlichen ein Anliegen, via Kunst Menschen und Kulturen zu verbinden.

Einblick in das aktuelle Kursangebot erhält man über die Webseite, oder man kann sich das Druckprogramm bequem nach Hause schicken lassen.



Leitungs-Team SMS Schweizer Malschule: Gabriela Grossniklaus – Passionierte Kunstdozentin | Adrian Weber – Passionierter Kunstdozent | Susanne Gehri – Organisationstalent



SMS Schweizer Malschule

Bernapark 1, 3066 Stettlen bei Bern

Telefon +41 79 291 00 98

E-Mail info@schweizermalschule.ch

 www.schweizermalschule.ch